



制作前の先生の話しも
ワクワクしながら集中して聞いてます♪



朝体操後、少しずつ人数が増えて…
最終的にはクラス全員でひと休み



年少組『体操合同』
寒さに負けずに体を動かします



みんなで粘土楽しんでます



お友だちと手をつないで大きいキレイな
輪ができた！日々成長を感じますね



年長組『体操 ドッチボール』
投げる・捕るが上手になってます



梅の花が咲きました♪春が近づいてきていますね。



暖かい日は園庭での紙芝居、
いつもと違った場所でも楽しいですね



『ダルマさんがころんだ』
全力で楽しんでいます！



図鑑や設計図を見ながら新聞紙で動物の形を少しずつ作っていきます。
どんな動物ができるか楽しみです



氷を太陽にかざすとどうかな？
発見と学びが日々の遊びに詰まっています



共同制作の動物と一緒にお弁当♪



年少組『リトミック 節分』
強い鬼に変身したり、豆をまいたり楽しんでいます♪



年中組『ガラタ制作』
様々な工夫しながら取り組んでいます



鬼を退治するために・・・
新聞で豆まき準備！



お面をかぶり、節分の豆を先生からもらったら…
鬼を追い払う為の準備は万端！みんな気合充分です！



袴姿の園長先生とお部屋で豆まき「おには～そと！ふくは～うち！」



元気な声で「おには～そと！」
みんなで鬼を追い払いました！今年も良い1年になりますように。

